Pelzers, Gaby

Von:Erich.Bolinius@t-online.deGesendet:Montag, 8. Juli 2013 15:53An:vorstand@emden.de

Betreff: Anfrage wegen Fahrgastschiff "Dollard"

Anlagen: DSCF4597.jpg

FDP-Fraktion

Erich Bolinius Fraktionsvorsitzender

Emden, den 8.7.2013

An die

Wirtschaftsförderung der Stadt Emden über den Vorstand

Anfrage wg. Fahrgastschiff "Dollard"

Sehr geehrte Herren,

kürzlich war ich mit einer Goldenen Hochzeitsgesellschaft ganztägig mit dem Fahrgastschiff "Dollard" von Greetsiel nach Emden unterwegs.

Dabei habe ich festgestellt, dass als Sponsoren auf dem Schiff (siehe Foto) die EDR, die Gemeinde Drenthe und das Niedersächsische Wirtschaftsministerium genannt werden. Der Name "Stadt Emden" fehlt.

Können Sie mir sagen, warum?

Wir zahlen doch auch jedes Jahr einen entsprechenden Zuschuss für diese - nach meiner Meinung - sinnvollen Fährverbindung zwischen Ditzum, Emden und Delfzijl. Wie hoch ist dieser Zuschuss und wie lange läuft der Vertrag?

Gerne hätte ich kurzfristig eine Auskunft.

Nach Ende der diesjährigen Saison, bitte ich Sie, unter einem gesonderten Tagesordnungspunkt, über die bisherige Auslastung des Fahrgastschiffes "Dollard" zu berichten und wie die Prognose für 2014 ist.

Mit freundlichen Grüßen

Erich Bolinius